
須坂市教育委員会８月定例会 会議録 

 

１ 日 時 令和元年８月２６日（月）午後２時 ～３時５０分  

 

２ 場 所 理事者控室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 神戸 要子 

         教育委員     丸山 浩恵 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     二ノ宮邦彦 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     関  政雄 

学校教育課長   滝澤 学 

         子ども課長    新井 修一 

         人権同和教育課長 牧  宏 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         生涯学習スポーツ課長 田中 賢一 

         中央公民館長   山岸 一延 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     宮崎 健 

         指導主事     北村 雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     中村 健司 

庶務係主査    森井 徳一 

 

６ 本日の会議に付した事項 

（１）学校等の状況報告について 

  ・「いじめに関する調査」（６月実施）のまとめ 

 

（２）議 題 

議案第 21 号 令和２年度使用 常盤中学校及び須坂支援学校一般図書の採択 



について 

議案第 22 号 文化財指定解除の答申について 

 

（３）協 議 

    

（４）一般行政報告 

①教育長出席行事の報告について 

 ②行事共催等承認の報告について 

③９月補正予算（案）の概要について 

 ④平成 30 年度事業実績並びに主要成果について 

 ⑤保育所等入所に係る妊娠・出産理由での入所期間の変更について 

⑥小学校指定通学路の不審者及び小・中学校敷地内侵入者への防犯対策に係る

防犯カメラの設置及び運用に関する要綱の制定について 

 

（５）その他 

①教育委員会行事予定について 

②須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

③第４回子どもスポーツフェスティバルについて 

④第 16 回すざか子どもフェスティバルについて 

⑤その他 

 

小林教育長が開会を宣した。 

１ 学校などの状況報告について 

  教育長が説明を求めた。 

  後藤主任指導主事と北村指導主事が説明した。 

  丸山委員からいじめに関する調査について、「調査内容でいじめられた時の相談

相手として祖父母が極端に少ない。祖父母が孫の学校の事を理解していないこと

が理由として挙げられるのでは、祖父母に孫の学校の事を理解してもらうような

工夫が必要なのでは」との意見があった。 

教育長から、「いじめられた時の相談相手として友人がその他の中に含まれている

が、いじめの相談相手としてはの友人はその程度なのか」との質問があり、後藤

指導主事より「意外にも友達には弱みを見せいという子が多い」との答弁があっ

た。 

二ノ宮委員から「PC やスマホ、SNS でのいじめが昨年より減っているが実際はど

うなのか」との質問があり、後藤指導主事より「この調査は見えている部分なの



で実際にはかなりの数はいると思う」との答弁があった。 

教育長より「市全体で動いている学力向上の動きについて話してほしい」との意

見があり、北村指導主事より「各学校の研究主任に集まってもらい研究主任とし

ての力量を高める研修を全４回で現在行っている」との答弁があった。 

 

２ 議 題 

議案第 21 号 令和２年度使用 常盤中学校及び須坂支援学校一般図書等の採択に

ついて 

教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

意見質問は無く承認された。 

 

議案第 22 号 文化財指定解除の答申について 

教育長が説明を求め、生涯学習スポーツ課長が説明をした。 

意見質問は無く承認された。 

 

３ 協議事項 

  

４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

   小林教育長が主だった行事について説明した。 

   ・７月 31 日、三浦市親善交流出発式。親善交流に２１人の子ども達が参加し

た。皆、生き生きと元気に役を果たしてくれた。 

・８月 10 日～13 日、中国四平市への親善訪問。中学生各校２名づつと市長をは

じめ、総勢 23 名で訪問した。四平市の公立中学校へ行った際に音楽等と披露

して頂き歓迎された。歓迎会を通じ、中国と日本の文化の違いを大きく感じた。 

 また各自の自己紹介の際に相森中の中国籍の生徒が通訳に入ってくれた。 

 

（２）行事共催等承認報告 

教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

承認 16 件、不承認 1件 

 

（３）９月補正予算（案）の概要について 

教育長が説明を求め、各課長が説明した。 

 

 



（４）平成 30 年度事業実績並びに主要成果について 

   教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

（５）保育所等入所に係る妊娠・出産理由での入所期間の変更について 

   教育長が説明を求め、子ども課長が説明した。 

 

（６）小学校指定通学路の不審者及び小・中学校敷地内侵入者への防犯対策に係る防

犯カメラの設置及び運用に関する要綱の制定について 

   教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

   丸山委員から「資料に継続監視を不要と考える日滝小を除くとあるが、何か」

との質問があり、「各校へ要望を調査した際に日滝小からは要望が無かった」

と答弁した。 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

  小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

 ・次回教育委員会は９月20日午後２時から305会議室で開催することに決定した。 

 

（２）主催共催大会等への出席について 

  小林教育長が説明を求め、滝澤学校教育課長が説明した。 

 

（３）第４回子どもスポーツフェスティバルについて 

  小林教育長が説明を求め、子ども課長が説明した。 

   

（４）第 16 回すざか子どもフェスティバルについて 

  小林教育長が説明を求め、子ども課長が説明した。 

 

（５）その他 

 

 小林教育長が閉会を宣した。 

 


